

Richtfest für Heide-Süd-Mensa

geschrieben am: 21.02.2011 23:16



Neubau nimmt Gestalt an.

Groß gefeiert wird in einer Woche in Heide-Süd. Denn die neue Mensa nimmt Gestalt an. Am kommenden Montag ist Richtfest für den fast fünf Millionen Euro teuren Neubau, der über das Konjunkturpaket II finanziert werden könnte.

Nach Fertigstellung soll die Mensa für die weit über 3.000 Studierenden und rund 300 Beschäftigten der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg (MLU) im Bereich des Weinberg Campus zur Verfügung stehen. Täglich von 8 bis 19 Uhr wird sie dann mit einer Cafeteria, vier Speisen sowie einem Salatbuffet in der Mittagszeit und einer Abendgaststätte geöffnet haben.